

館林市立第三中学校  
学校だより

# 全校一心



～一人一人の持ち味が光る活力ある第三中学校～

## ～活動を通して着実な成長～

道路沿いの木々も多種多様な彩をつけ、校舎周辺の銀杏の葉も黄色に色づき、まさに「錦秋の候」がぴったりのこの頃です。

10月21日には3年ぶりとなる全校生徒で開催する音楽祭がありました。今年の音楽祭のスローガンは「完全燃焼 奏でよう唯一無二の歌声」でした。一人一人が今までの努力を歌声に変えて、思いを一つに、自分たちクラスだけでしかできない合唱をつくりあげ、仲間との絆をこのステージを通して確かめあう姿と歌声にとっても胸が熱くなり感動させられっぱなしでした。

今年度の半分が経過しました。生徒たちは、学校生活を通して一つ一つの階段をしっかりと踏みしめながら成長してくれていると思います。さらに大きく成長するために、自分の現状、立ち位置を見直し、残り約半年をどう過ごすのか、改めて計画を立てることが大切です。特に、3年生は受験に向けて大切な時期になります。半年後、1ヵ月後、1週間後、どのようなことがあり、自分はどうあるべきなのか。後から焦ることのないよう、余裕をもった計画を立て、落ち着いた環境をつくってください。

## 音楽祭

令和4年度第三中学校、第50回音楽祭がカルピスホールを舞台に全校生徒で一緒に開催できることを本当にうれしく思います。

各クラスの発表直後、壇上から生徒のみなさんの表情は、とても晴れやかで、すがすがしく、やり終わった満足感、充実感で満ちているように見えました。

その表情の中には、今日を迎える練習の過程での努力や苦勞、そしてそれを乗り越えて、本番でクラスが一つになった一体感を肌で感じているようにも見えました。

頑張ってくれた皆さんに感謝の気持ちで一杯です。



祈るような思いで結果を待つ生徒たちの姿がありました。ただ、結果だけでなく、これまでの頑張り、そして今日の舞台発表は、どのクラスも金賞に値すると思います。大変お疲れさまでした。

これまでご指導頂いた音楽の山下先生はじめ各学年の先生方、運営してくれた実行委員のみなさん、温かなご支援をいただいた保護者の皆様、ほんとうにありがとうございました。

